
Президент РФ Владимир Путин проведет традиционную большую пресс-конференцию во второй
половине декабря. Об этом сообщил пресс-секретарь главы государства Дмитрий Песков. С 2000
года Владимир Путин проводил большие пресс-конференции восемь раз.

Повестка дня 3Вечерний ПетербургСреда, 9 октября 2013

ИШЬ ЧЕГО ПРИДУМАЛИ!

СОБЫТИЕ

ВПЕРВЫЕ о необхо-
димости создания по-
добного рода войск за-
явил в марте 2012 года
вице-премьер РФ
Дмитрий Рогозин. Он
сообщил о подготовке
документации для этого «технического
хищника».

Задачи понятны на примере
USCYBERCOM — киберкомандования
США. USCYBERCOM планирует, коор-
динирует, объединяет, синхронизиру-
ет и проводит мероприятия по руко-
водству операциями и защите компь-
ютерных сетей министерства оборо-
ны; готовит и осуществляет полный
спектр военных операций в киберпро-
странстве, обеспечивает свободу дей-
ствий США и их союзников в кибер-
пространстве и препятствует анало-
гичным действиям противника. Это
ведомство было создано США в 2007
году.

В июле этого года президент Влади-
мир Путин заявил, что Россия должна

ЗА НАГРАДЫ ПОБОРЮТСЯ

ТЫСЯЧА АТЛЕТОВ В КИМОНО

СЕГОДНЯ в Питере стартует чемпионат Рос�
сии по дзюдо: турнир, который в нашем городе
проводится всего лишь в третий раз, вернулся в
город на Неве спустя шесть лет (последний раз
он состоялся в 2007 году). В «Юбилейном» выс�
тупят в лично�командных состязаниях ни много
ни мало тысяча атлетов. Начало поединков 9 —
11 октября — в 12.00, 12 — 13 октября — в 10.30.

Кстати, на чемпионате выступят и несколько
бойцов, которые практиковали джиу�джитсу.
Впрочем, по словам главного тренера сборной
города Михаила Рахлина, до трехкратного чем�
пиона мира по этой разновидности единоборств
питерца Павла Коржавых им далеко.

— Все спортсмены — в прошлом дзюдоисты,
которые в свое время, посчитав себя большими
мастерами, перешли в новый для них вид спорта,
но там затерялись, — объяснил Рахлин. — Сейчас
они вернулись к нам, в дзюдо. Хотя действитель�
но два этих боевых искусства в чем�то близки.

Самый великий невский дзюдоист из действу�
ющих — олимпийский чемпион Лондона�2012 Та�
гир Хайбулаев на татами на сей раз не выйдет:
травма не дает ему тренироваться.

Зато последние бои проведет чемпионка России,
призер чемпионатов континента Екатерина Бурав�
цева. Дзюдоистка, которая была в Японии на ста�
жировках, собирается после турнира в «Юбилей�
ном» окончательно перейти на тренерскую работу.

Фил ПАНОВ, фото ИТАР-ТАСС

Военных хакеров
подчинят одной структуре

ГЕНШТАБ ПРОРАБАТЫВАЕТ СОЗДАНИЕ К 2014 ГОДУ

КИБЕРКОМАНДОВАНИЯ

ГЕРОИ ИЗВЕСТНОГО МУЛЬТСЕРИАЛА

БУДУТ СОТРУДНИЧАТЬ С ПИТЕРСКИМ КЛУБОМ

ВЕСЕЛЬЯ НА ФУТБОЛЕ в Петербурге станет больше: руководство нашего «Зе�
нита» заключило соглашение о сотрудничестве в рамках проекта под рабочим
названием «Смешарики» и «Зенит»: теперь вместе». По условиям этого догово�
ра, который рассчитан на три сезона, персонажи мультипликационного сериала
«Страна Смешариков» будут «интегрированы» в невский футбол.

Каким образом? Прежде всего предполагается выпускать плюшевые игрушки,
канцелярские товары, кондитерские изделия, одежду, товары для праздников —
все в сине�бело�голубых цветах «Зенита». Кроме того, в клубную экипировку обла�
чатся герои мультика. Последнее неудивительно, ибо в «Зените» по возможности
уделяют внимание питерским детям — на «Петровском» создан так называемый
семейный сектор, в одном из торгово�развлекательных комплексов недавно со�
здали «город», которым управляют дети.

— «Зенит» активно взаимодействует с детской аудиторией: для наших самых
маленьких фанатов регулярно проводятся мероприятия, — уточнил коммерчес�
кий директор питерского клуба Дмитрий Манкин. — Ну а «Смешарики» сейчас —
один из самых популярных детских брендов в России. И мы надеемся, этот про�
ект положит начало продолжительному и взаимовыгодному сотрудничеству.

Иван РАЗУМЕЕВ

Министр обороны Сергей
Шойгу предложил Главно-
му оперативному управле-
нию (ГОУ), Главному ор-
ганизационно-мобилиза-
ционному управлению
(ГОМУ) и ряду других под-
разделений Генштаба за-
вершить проработ-
ку проекта со-
здания ки-
беркомандо-
вания. Об
этом сооб-
щает газета
«Известия».

быть готова эффективно парировать уг-
розы в информационном пространстве
и повысить уровень защиты соответ-
ствующей инфраструктуры, в первую
очередь информационных систем стра-
тегических объектов.

Одним словом, в новой структуре бу-
дут работать хакеры и антихакеры, ко-
торые, как и все Вооруженные Силы,
должны действовать для защиты обще-
ственных интересов государства и его
граждан.

Предполагается, что киберкомандо-
вание будет функционировать как глав-
ное управление Минобороны (наряду с
большим количеством других управле-
ний) и действовать в составе одного из
родов войск, скорее всего воздушно-
космической обороны.

Как сообщил корреспонденту «ВП»
источник в военно-космической акаде-
мии имени А. Ф. Можайского, ничего
нового, кроме структуры управления,
создано быть не может. Локальные ки-
бервойны — хакерские атаки на сети и
серверы — уже много лет идут между
потенциальными противниками. И по-
добные подразделения действуют при
разных родах войск, в управлениях Ген-
штаба и Минобороны. Скорее всего,
новое управление централизует эти
подразделения.

В ближайшее время план ГОУ и ГОМУ
должен быть утвержден политическим
руководством страны.

Михаил ТЕЛЕХОВ
Коллаж Сергея БОНДАРЕВСКОГО

В Питере
стартует чемпионат
России по дзюдо

Смешарики примерят
зенитовскую форму

ПЕРЕД НАЧАЛОМ матча 12�го тура премьер�
лиги, который проходил в минувшее воскресе�
нье в Томске на стадионе «Труд», диктор объя�
вил о сборе средств, который осуществлял ме�
стный благотворительный фонд на обследова�
ние и лечение 8�летней Ксюши Кривошеевой.
Фанаты «Зенита» не остались равнодушными и
пригласили волонтеров к себе в сектор.

Девочка страдает от частых приступов,
схожих с эпилептическими. Но чтобы врачи
могли поставить точный диагноз и приступить
к лечению, необходимо обследование на маг�
нитно�резонансном томографе. Аппаратуры
такого уровня в Томске нет. Зато есть в Пе�
тербурге. Но чтобы съездить на обследование
в город на Неве, нужны немалые деньги.

И теперь они у семьи Кривошеевых есть.

Фанаты «Зенита» показали себя
настоящими мужиками

БЛАГОЕ ДЕЛО

ВО ВРЕМЯ МАТЧА «ТОМЬ» — «ЗЕНИТ»

ОНИ ВМЕСТЕ С БОЛЕЛЬЩИКАМИ СИБИРСКОГО КЛУБА

СОБРАЛИ БОЛЕЕ 75 000 РУБЛЕЙ НА ЛЕЧЕНИЕ РЕБЕНКА

Фанаты «Зенита» приняли деятельное участие
в сборе средств, а один из них, пожелавший
остаться неизвестным, передал для Ксюши
сразу 45 тысяч рублей!

«Это был молодой симпатичный болельщик,
— позже рассказала одна из активисток фон�
да. — Он сказал, что это не слишком большая
сумма, но и она поможет ребенку не ждать
долго обследования, и попросил не сообщать
его имя. Такие деньги жертвуются очень ред�
ко — обычно не свыше 5 тысяч рублей».

Теперь, благодаря помощи фанатов обоих
клубов, девочка поедет на консультацию и
сможет как можно скорее начать необходимое
лечение.

Борис ОСЬКИН

Дзюдо — зрелищный вид спорта.


